

---

# VIAJE DEL PRESIDENTE BORIC A LA ANTÁRTICA E INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

## Señor Director:

El viaje del Presidente Gabriel Boric al continente blanco es un hito muy relevante porque establece un compromiso del Estado de Chile en la Antártica. Esto hace que nuestro país, que es parte relevante del Tratado Antártico, ratifique su interés por conservar la Antártica, junto con mantenerla como un espacio para la ciencia y la paz.

Este gesto del Presidente es algo que debemos celebrar, sobre todo en la Universidad Austral de Chile. Lo anterior porque hoy en día un tercio o quizás más de la investigación que se desarrolla en la Antártica la hacen investigadores e investigadoras de la UACH. Esto manifiesta también la calidad de ciencia que nosotros hacemos y lo importante que es el ambiente antártico para nuestro país, tanto en políticas públicas como en investigación.

Esta noticia también nos parece de gran interés porque estamos en este momento preparando la postulación de la continuidad del Centro Ideal de la UACH. Se trata de un centro de investigación que comenzó en el 2015 y que vino a internacionalizar y cambiar completamente la forma en la que Chile hace ciencia en la Antártica. Eso hoy día hace que nuestro país sea uno de los más reconocidos a nivel internacional respecto de la investigación científica que se desarrolla en el continente.

Para la Universidad, así como para investigadores e investigadoras UACH del continente blanco, lo crucial es seguir siendo un aporte para la ciencia antártica que nos permite conocer más sobre biodiversidad en condiciones extremas y abordar los efectos del cambio climático, entre otros.

**Dra. Leyla Cárdenas Tavie,**  
**Decana de la Facultad de Ciencias UACH**